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St. Pölten, am 11. Dezember 2003

Herrn
Präsident des NÖ Landtages
Mag. Edmund Freibauer

Sehr geehrter Herr Präsident!

Zur Anfrage des Abgeordneten Mag. Motz betreffend Förderung des Ankaufs von Elektro-

fahrzeugen, eingebracht am 31. Oktober 2003, Ltg.-108/A-5/29, darf ich nachstehende

Beantwortung übermitteln.

Die Fragen 1. bis 2. fallen nicht in meinen Zuständigkeitsbereich.

Mit freundlichen Grüßen

Mag. Sobotka eh.
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